
ВЫПИСКА ИЗ ПРОТОКОЛА ВСТРЕЧИ С НАСЕЛЕНИЕМ 

 
ДУМА  

БАЙКАЛОВСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА 

 

19.05.2023 г.                                       ДК д.Вязовка                                                       15.00 ч. 

Присутствуют: жители - 22 человека.  

От Администрации муниципального района: 

А.Г.Дорожкин -  Глава  Бакаловского муниципального района 

  

От Думы Байкаловского МР 

А.А.Жуков – заместитель председателя Думы 

 

От Администрации Баженовского сельского поселения: 

С.М.Спирин -  Глава Баженовского сельского поселения. 

М.П.Субботина - специалист по работе с Вязовской территорией 

 

От Думы Баженовского СП:  

Депутаты Н.П.Моденова, М.А.Глухих. 

 

Приглащенные: И.А. Ларионова - заместитель начальника Управления социальной 

политики Министерства социальной политики Свердловской области № 6  

Повестка:  

1. О введении Единых Социальных Карт для льготного проезда, соц.контракт. 

2. Обстановка с пожарами в Байкаловском муниципальном районе. 

3. Краткий отчет главы МО Баженовское сельское поселение за 2022 год, планы на 2023г. 

4. Ответы на вопросы жителей Вязовской сельской территории. 

 

Слушали: по первому вопросу И.А.Ладионову.  

Слушали по второму вопросу зам.председателя районной думы А.А.Жукова. 

Выступил А.Г.Дорожкин - глава Бакаловского муниципального района. 

  

Слушали по третьему вопросу  С.М.Спирина- главу Баженовского сельского поселения 

Вопросы и предложения, прозвучавшие во время встречи: 

№ 

п/п 

Суть вопроса  Заявитель 

1 Поступали к Вам видео, где арендаторы занимались 

вырубкой леса на Ляпуновской территории?  

Коновалова Е.В. 

2 Жители кому должны обращаться, если им кажется, 

что не законно вырубают лес? 

 

Коновалова Е.В. 



3 Какие категории подходят под программу 

строительства жилья Комплексное развитие сельских 

территории? 

Маслова В.П. 

4 Пенсионеры могут попасть под эту программу? 

 

Моденова О.И.  

5 Раньше были пожарные добровольные из дружины 

они были по территориям, по деревням 3-4 человека, 

которым оплачивали, им выдавали форму, может 

пришло время снова возобновить дружину?  

 

Маслова В.П. 

6 Когда будет газ на Вязовской территории?  

 

Маслова В.П. 

7 В колодцах воды нет, что нам делать? Маслова В.П. 

8 Можно ли в стать в программу «чистая вода» для того, 

чтобы у нас была питьевая вода? Либо сделать 

водопровод? 

 

Папулова О.А. 

9 В д.Вязовке будут дополнительно копать 

общественные колодцы? 

 

Маслова В.П. 

10 На Макушинский родник прогрейдируйте дорогу? 

 

Зырянова Р.Н. 

 


